

## Pleno ordinario del 24 de septiembre

# Piden a la Junta ceder el Parque Empresarial

GABRIEL JAIME ▼

La Corporación Municipal aprobó solicitar al gobierno regional una solución urgente sobre el Parque Empresarial, instándole a que se comprometa a ceder gratuitamente la obra mediante un convenio y dote de financiación para desarrollarlo por fases. El pleno ordinario de septiembre también dio el visto bueno a una comisión informativa sobre los Módulos Nido. Los tres partidos coincidieron en que el

polígono es uno de los grandes problemas de la localidad. Izquierda Unida presentó una propuesta para elevar a la Junta una solicitud urgente y prioritaria al desarrollo por fases del citado polígono, siendo aprobada con los votos de IU y PP y la abstención del PSOE. En realidad, se pedirá un convenio de colaboración con el gobierno regional para una cesión gratuita de la obra y que la Junta también aporte una subvención para su desarrollo por fases. El PSOE se abstuvo indicando el alcalde que no cree que haya dinero

para financiarlo, pero asegurando que el gobierno regional lo está estudiando.

De igual forma se aprobó, con los mismos votos, la creación de una comisión informativa especial para el estudio del expediente de los Módulos Nido. Izquierda Unida proponía la presencia de asesores ajenos al ayuntamiento, si bien el alcalde se negó argumentando que la ley no lo permite. El punto se aprobó con los votos de PP e IU y la abstención del PSOE con el fin de crear la comisión, pero sin asesores externos.\*



Un momento del pleno ordinario de octubre

## Pleno ordinario del 29 de octubre

# Aprobada una bajada del IBI a propuesta del PP

### El alcalde “anima” a PP e IU a gobernar en coalición

PAULINO SÁNCHEZ ▼

“Les animo a que gobiernen en coalición y les apoyaré en los presupuestos, para hacer el pueblo gobernable”. Con esas palabras se dirigió el alcalde a los dos grupos de la oposición, PP e IU, durante los tensos debates del pleno ordinario de octubre, instándoles a presentarle una moción de censura. Así se expresó Luis Díaz-Cacho, molesto porque la oposición aprobara una bajada del IBI y una revisión integral de cuentas.

En primer lugar, el PP solicitó esa revisión financiera al no haberse realizado

la auditoría. Los populares solicitaron “un informe real y transparente” de una serie de expedientes como los módulos nido, parque empresarial, Imas TV o museo de la Rosa del Azafrán, entre otros. La portavoz, Belén Reinoso, pidió que la revisión la hagan técnicos externos. IU se sumó esta moción de urgencia.

El PSOE votó en contra porque, según el alcalde, esta petición “intenta paralizar el Ayuntamiento” y que no podían aprobar competencias que la ley no le permitía. Por eso, aconsejó a los grupos de la oposición presentar una moción de censura. El portavoz de IU, Bernardo

Peinado, pidió una moción de confianza o la dimisión del alcalde.

El otro que originó más debate fue la proposición del PP de rebajar el IBI un 5%. Ana Belén Reinoso se basó en la mejora de la economía municipal para cometer una bajada de impuestos para favorecer a las familias. A la propuesta se adhirió IU. Pero el alcalde aclaró que una cosa era el superávit y otra el presupuesto, y que esa bajada sería casi imperceptible para las familias y sí gravosa para las arcas municipales.

Sí se aprobó por unanimidad una propuesta de IU sobre especialidades en el Centro de Salud.\*